



Meilen baut für den Mittelstand

Meilen - Mit gleich zwei Projekten soll in Meilen Wohnraum für den Mittelstand geschaffen werden. Die Gemeindeversammlung hat am Montagabend zugestimmt, ein gemeindeeigenes Stück Land in Dollikon im Baurecht an die Zürcher Baugenossenschaft Zurlinden abzugeben, die auf eigene Kosten bereits einen Architekturwettbewerb lanciert hat. Ausser einzelnen Anwohnern, die einen unschönen «Riegel» im Quartier befürchteten, stimmte die Versammlung dem Vorhaben zu. Auch den Erlass des Baurechtszinses für weitere zehn Jahre

für die Gemeinnützige Wohnbau AG (Gewomag) Meilen hiessen die Stimmberechtigten gut.

Zu reden gegeben hatte die Sanierung des Bahnhofs Herrliberg-Feldmeilen für 1,7 Millionen Franken, die zur Hälfte von Meilen finanziert werden soll. Die Rechnungsprüfungskommission hatte sich gegen den Kredit gestellt, weil die Herrliberger damit zu gut wegstämen, schliesslich würden vor allem diese vom Bahnhof profitieren. Doch die Gemeindeversammlung stimmte dem Kredit über 865 000 Franken klar zu. (fsp)